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Aos seis dias do mês de setembro de 2023, às quatorze horas e trinta minutos, ordinariamente, na sala 4 

211 do prédio administrativo, realizou-se a centésima quinta reunião da Congregação, sob a 5 

presidência do prof. André Rodrigues Monticeli. Membros presentes: professor Armando Belato 6 

Pereira (DCECVG), professor Hércules Alfredo Batista Alves (DFGVG), professor Daniel Soares 7 

de Alcântara (DMCVG), professor José Lima Júnior (DMCVG), técnico-administrativo Roger 8 

Lourenço Fernandes (TAEs), professor Wagner Francisco Marinho da Silva (DCVG) e técnica-9 

administrativa Liz Áurea Prado (secretária da congregação). Constatado quórum mínimo, iniciou-10 

se a reunião com o presidente apresentando a seguinte pauta: 1) Leitura e aprovação da ata da 104ª 11 

reunião da congregação; 2) Apresentação do Relatório Mensal de Acompanhamento Administrativo 12 

– CAD; 3) Informes; 4) Mostra de cursos – feedback; 5) Situação dos cachorros no campus; 6) Data 13 

das próximas reuniões ordinárias; 7) Uso da quadra no período noturno; 8) Horário de reuniões às 14 

quartas-feiras. Prof. Hércules sugeriu a inclusão do item “sinal de trânsito”. A pauta proposta foi 15 

aprovada pelos membros presentes com unanimidade. 1) Leitura e aprovação da ata da 104ª 16 

reunião da congregação. A ata foi lida, sendo aprovada por todos. 2) Apresentação do Relatório 17 

Mensal de Acompanhamento Administrativo – CAD. A servidora Liz Áurea Prado informou que, 18 

atendendo ao prazo limite estabelecido pela DPG (02/09/2023), a CADVG instaurou processos de 19 

aquisição de telas de projeção elétricas, fragmentadora de papel e microfones sem fio. Ressalta-se 20 

que são bens previstos no Planejamento de Contratações Anual (PCA-2023), realizado em 2022. 21 

Além disso, também foram solicitados os serviços de higienização dos reservatórios de água (em 22 

maio/2023) e manutenção dos vidros danificados (em junho/2023) do campus. Entretanto, devido ao 23 

contingenciamento orçamentário, todas estas solicitações estão pendentes de análise pela DPG. Foi 24 

sugerido que a direção local acompanhe os processos e cobre a direção geral pelo atendimento das 25 

solicitações. Além disso, auxiliando a direção local, foi instaurado processo de entrada de bens por 26 

doação para recebimento da caminhonete da Receita Federal no campus Varginha. O processo 27 

tramitou pelo sistema de doações do Governo Federal (doações.gov.br). Também foi instaurado 28 

processo de penalidade sobre a empresa fornecedora dos bebedouros acessíveis por inexecução 29 

parcial do previsto em ata de registro de preços. O processo segue em análise pela DPG. O serviço 30 

de dedetização foi realizado no último dia 26/08, seis meses após a realização do primeiro serviço 31 

neste ano. Em julho, recebemos a empresa de manutenção dos aparelhos de ar condicionado pela 32 

última vez no campus Varginha, visto que o contrato expirou no início de agosto. Um novo processo 33 

licitatório já está em andamento para atender todas as unidades do CEFET-MG. O serviço era 34 

realizado mensalmente para garantir o bom funcionamento dos equipamentos. Sobre o processo para 35 

aquisição de portas, após contato com fornecedores, entendeu-se que será mais vantajoso adquirir o 36 

serviço de substituição e instalação de novas portas. O processo segue em fase inicial. Sobre o 37 

processo de seleção de bolsista PRODEP, o resultado do processo para selecionar o bolsista que 38 

substituirá a vaga da Júlia foi divulgado em 15/08/2023, entretanto, a contratação ainda não foi 39 

liberada pela direção geral e pela Coordenação de Carreias, o que gera impacto na recepção do 40 

campus. 3) Informes. 3.1) Prof. André começou os informes com os procedimentos de atualização 41 

para o AVCB. O Corpo de Bombeiros já iniciou o processo de avaliação, no qual são avaliadas todas 42 

as documentações encaminhadas. O CEFET-MG realizou o pagamento da taxa exigida. Foi detectado 43 

a falta de uma assinatura do ART – Anotação de Responsabilidade Técnica, que já foi sanada por 44 

equipe responsável no CEFET-MG. Provavelmente, se não houver novas pendências, na próxima 45 
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semana haverá a vistoria no campus. 3.2) Com relação ao orçamento do CEFET-MG, Prof. Flávio 46 

dos Santos, diretor geral, solicitou o contingenciamento de todos os gastos nos campi por sessenta 47 

dias, sendo que todas as aprovações serão realizadas pelo próprio gabinete. As justificativas foram 48 

baseadas no reajuste das bolsas, que aconteceu no início do ano, no aumento do subsídio da empresa 49 

que presta o serviço de restaurante, no encerramento do mandato do Prof. Flávio e no aditivo de 50 

contrato da Ágile (prestadora do serviço de limpeza e conservação), em torno de um milhão e meio 51 

de reais, além de que a recomposição orçamentária do governo ao CEFET-MG foi bem abaixo do 52 

esperado. As três obras previstas para o campus Varginha no laboratório de hidráulica, de física e da 53 

copa também estão suspensas. Prof. Flávio esperava que o valor destinado ao orçamento na PEC da 54 

transição fosse repassado pelo Governo Federal, mas o valor foi menor que o previsto. 3.3) Câmeras 55 

de segurança foram adquiridas e instaladas no campus. Os locais de instalação são: laboratório de 56 

materiais, ginásio poliesportivo, prédio escolar e prédio de laboratórios, sendo uma câmera dome que 57 

consegue filmar 360º. 3.4) Foram publicados os editais do processo licitatório para término das obras 58 

da cantina e ginásio. 3.5) Houve doação da Receita Federal de uma caminhonete para o campus 59 

Varginha, entretanto, esta não poderá ser utilizada até que a documentação esteja regularizada. 4) 60 

Mostra de cursos – feedback. Prof. André destacou que a Mostra aconteceu entre 21 e 25 de agosto, 61 

contando com a presença de 500 alunos, de 23 escolas de ensino fundamental e médio. O formato foi 62 
alterado, sendo que os estandes ficaram espalhados pelo campus. Prof. Daniel alegou que muitas 63 

escolas cancelaram a visita, principalmente aquelas de ensino fundamental e ensino médio. Prof. 64 

Hércules acredita que isto se deve à evasão dos alunos destas escolas. Prof. José Lima informou que 65 

algumas escolas informaram que enviariam apenas os alunos do 3º ano e não aqueles do 9º ano. Para 66 

a comissão, este novo formato deixou o evento mais leve e menos cansativo. Prof. André destacou 67 

que o servidor Flávio, não participante da comissão, auxiliou muito no evento, e deixa registrado um 68 

agradecimento ao apoio recebido dele. Prof. Daniel também destacou que o servidor Pedro Henrique 69 

colaborou muito com o evento. 5) Situação dos cachorros no campus. Prof. Daniel informou que a 70 

preocupação do Departamento de Mecatrônica é quanto à segurança e limpeza do campus. Três 71 

professores do departamento disseram que foram mordidos pelos cachorros. Além disso, pode 72 

acontecer acidentes de trânsito envolvendo os cachorros. Quanto à higiene, não é claro se os cachorros 73 

tomam banho e se há controle de pragas, a qual foi esclarecida pela servidora Liz Áurea. Prof. Daniel 74 

mencionou a presença dos cachorros no restaurante do campus. Prof. André informou que a primeira 75 

coisa a fazer é ligar para a zoonose do município. Entretanto, mesmo indo pessoalmente, o pedido 76 

não é atendido. Na última tentativa, o que eles poderiam fazer era apenas a vacinação e a castração, 77 

não podendo acolher o cachorro, pois estavam com o espaço em reforma. Prof. André informou que 78 

muitas pessoas foram mordidas pelo cachorro rajado e, com intermédio do projeto de extensão 79 

CEPETZ, ele foi alocado no Sítio Maria José, ONG de Varginha que acolhe animais em situação de 80 

abandono. Prof. André sugere, como encaminhamento, que seja solicitado ao CEPETZ uma ajuda no 81 

processo de campanha de adoção daqueles cachorros que aparecem eventualmente, fora os dois 82 

cachorros que estão há mais tempo no campus. Outras medidas que poderão ser adotadas estão 83 

relacionadas aos vigias, que podem espantar novos cachorros que tentam entrar no campus; e que 84 

sejam afixados mais cartazes no restaurante sobre a presença dos cães. Prof. Hércules sugeriu que o 85 

Grêmio Estudantil e o DA e Atlética sejam envolvidos para conscientização dos demais alunos. 6) 86 

Datas das próximas reuniões ordinárias. Prof. André sugeriu que as próximas reuniões aconteçam 87 

nos dias 25 de outubro e 22 de novembro, ambas às quarta-feira. Os membros presentes concordaram 88 

com a proposta. 7) Uso da quadra no período noturno. Prof. Armando tem notado que houve 89 

aumento do uso da quadra no período noturno. No semestre passado, os barulhos provenientes deste 90 
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espaço eram toleráveis. Entretanto, no segundo semestre, segundo o professor, os barulhos estão 91 

atrapalhando as aulas que acontecem no prédio escolar no pavimento superior ao da quadra. Prof. 92 

Armando explicou que entende que os barulhos fazem parte da utilização da quadra, entretanto, o 93 

bom-senso foi extrapolado pelos alunos. O barulho acontece principalmente às quartas-feiras. 94 

Também foi exposto pelo Prof. Armando que os alunos que podem ser atendidos pelo NAAPI são os 95 

mais prejudicados com estas ocorrências de barulhos na quadra em horário de aula. Prof. Hércules 96 

sugeriu que o Grêmio e a Atlética também sejam envolvidos para conscientização dos demais alunos. 97 

Prof. Armando também alegou que os barulhos ocorrem no período da tarde. Prof. André disse que o 98 

papel enquanto formadores é solicitar que os alunos utilizem o espaço com bom-senso. A utilização 99 

noturna é permitida pela direção local e pela prof. Gabriela, de Educação Física. Prof. André informou 100 

que durante às quartas-feiras acontecem campeonatos, e, que isso, pode implicar em maior público 101 

na quadra. Prof. Armando destacou que não é contra a utilização da quadra, apenas pede que o bom-102 

senso prevaleça com relação ao barulho. Roger também informou que os barulhos são ouvidos na 103 

sala do registro acadêmico. 8) Horário de reuniões: Prof. Armando informou que a solicitação foi 104 

feita pelo Prof. Douglas, visto que há a limitação de horário de 14h40 (horário de aula) e algumas 105 

reuniões estão sendo agendadas às 14h30. Assim, ele solicita que seja reforçado que as reuniões sejam 106 

agendadas respeitando o final da aula, às 14h40. Prof. André pediu para que os pares dos presentes 107 
sejam informados. 9) Sinal de Trânsito: Prof. Hércules inquiriu que seja solicitado à prefeitura 108 

municipal o estudo de viabilidade para implantação de semáforos na Avenida dos Imigrantes, 109 

especialmente em frente ao CEFET-MG, devido ao alto fluxo de veículos. Prof. André sugeriu a 110 

construção de rotatória, entretanto, Prof. José Lima informou que deverá acontecer a desapropriação 111 

do terreno em frente ao CEFET-MG. Então, ficou acordado que o CEFET-MG entrará em contato 112 

com a prefeitura e explicará a situação, para que ela verifique qual será a melhor solução. Prof. José 113 

Lima salientou que seja reforçada a informação de que é proibido estacionar e parar em frente à 114 

portaria do campus. Prof. André disse que já solicitou que o ônibus e a van não estacionassem na 115 

portaria, entretanto, o motorista foi assaltado em rua paralela ao CEFET. Prof. André irá informar ao 116 

motorista que ele pode parar a van às 08h00, a fim de aguardar os alunos. Prof. Armando também 117 

solicitou que os pais sejam conscientizados quanto a descida dos alunos dos carros. Roger informou 118 

que concluiu um Guia do Estágio, fruto de seu mestrado, e sugeriu que seja divulgado. Nada mais 119 

havendo a se tratar, a reunião foi encerrada. E, para constar, eu, Liz Áurea Prado, lavrei a presente ata 120 

que, depois de lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 121 

 122 
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Varginha, 06 de setembro de 2023. 124 
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